
  

令和 6年度 第 1回及び第 2回宇部市地方卸売市場運営協議会議事録 

 

日 時  令和 6年 11月 14日（木）13時 30分～ 

場 所 宇部市地方卸売市場 2階会議室 

出席者 委員 9名 

    事務局 5名 

欠席者 委員 2名 

 

１ 開会 

２ 開設者挨拶 

   産業経済部長より挨拶 

３ 委員及び事務局職員の自己紹介 

４ 議題 

【第１回】 

（１）会長・副会長の選出 

・新委員になってから最初の協議会であり、新たに会長・副会長を選任。 

・会長は事務局一任により宮井委員、副会長は委員からの他薦により繁光委員を選出。 

・会長・副会長の挨拶。 

 

【第 2回】 

（１）宇部市地方卸売市場業務条例の一部改正について（諮問事項） 

  ＜事務局からの説明＞ 

・宇部市地方卸売市場業務条例の改正について、概要を説明。 

・再整備の計画について様々な選択肢が考えられる中、今年度で指定管理の契約が満了となる

ことから、施設の管理をいったん市の直営に戻した上で、再整備の方向性を関係者とともに

協議していき、再整備後にあらためて、その後の管理方法を検討していくこととしたい。 

 

＜委員からの意見＞ 

※条例改正に関して特に異論はなく、別途市場に関して以下の意見が出された 

・食品衛生の観点からも、閉鎖型施設が望ましいと思う。 

・古く非衛生的なトイレや、怪我の危険性のある箇所の改修を実施してほしい。 

・建て替えの議論がある中での相当規模の改修は、躊躇せざるを得ない部分もあった。 

・建て替える方向でも検討して欲しい。 

 

＜事務局からの意見＞ 

・今後進めていく再整備の構想協議において、様々なご意見やご要望をいただいた上で、構想

を作り上げていきたい。 

 

＜採択＞ 

・全会一致で承認。 


